

Quito, 18 de marzo de 2023

ECUADOR EN ASAMBLEA ANUAL DEL BID: GOBIERNO NACIONAL PROMOVERÁ INVERSIONES Y APOYO FINANCIERO

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena, en representación del Gobierno Nacional, asistirá a la **Asamblea Anual de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID)**, el 18 y 19 de marzo de 2023.

En este evento, estarán presentes los líderes económicos y financieros más influyentes de los 48 países miembros del organismo para abordar temas de interés macroeconómico mundial. El ministro Arosemena posicionará, en este espacio, **el potencial que tiene el Ecuador para atraer más inversión extranjera y buscará ampliar el respaldo financiero multilateral al país.**

Como parte de su agenda, el Secretario de Estado mantendrá reuniones con Ilan Goldfajn, presidente del BID; con el senador Chris Dodd, asesor presidencial especial para las américas de EE.UU.; con Michael Kaplan, del Tesoro Americano; y con Katsura Miyazaki, vicepresidente de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA). Además, tendrá encuentros bilaterales con representantes de la banca de inversión y otros organismos que ayudan a promover el desarrollo del país.

El objetivo de estos encuentros es **establecer lazos de cooperación en beneficio del país**, que se traduzcan en un **mayor apoyo a la reactivación económica ecuatoriana**, que derive en mayores fuentes de empleo, y a garantizar el fortalecimiento de la **cobertura social para la población más vulnerable.**

Ministerio de Economía y Finanzas